Ein erfolgreiches Jahr 2018 liegt hinter uns. Vordere Platzierungen bei Bezirksmeisterschaften, Landesmeisterschaften und Deutschen Meisterschaften konnten erzielt werden.

Das Jahr fing für die Leichtathleten mit einem neuen Teilnehmerrekord beim Winterlauf in Oldendorf an. Die nächste Veranstaltung war das Hallensportfest in Himmelpforten. Die Teilnehmerzahlen sind leider rückläufig. Hervorzuheben sind die Ergebnisse im Kugelstoßen und im Hochsprung. Lukas Klegräfe stellte mit 1,55m eine neue persönliche Bestleistung auf. Ende April fand die Saisoneröffnung in Himmelpforten statt. Weiter ging es mit den Bezirksmeisterschaften des Bezirks Lüneburg sowie den Kreismehrkämpfen in Oldendorf.

Abschluss der Saison waren der Werfertag in Oldendorf und die Vereinsmeisterschaften in Hammah.

Als Highlights der Saison für die Leichtathletikabteilung müssen die 6 Landesmeistertitel von Henrike Rieper genannt werden.

Henrike Rieper wurde weiterhin Zweite bei den Deutschen Meisterschaften über 300m Hürden und Dritte im Speerwerfen. Sie wurde in den niedersächsischen Landeskader für Hochsprung berufen.

Bei den Landesmeisterschaften wurde Corvin Schäfer im Speerwurf Zweiter und belegte in der Landesbestenliste mehrere vordere Platzierungen.

Lukas Klegräfe findet sich mehrfach mit guten Platzierungen in der Bezirksbestenliste.

Unser besonderer Dank geht an alle Kampfrichter, Helfern, Kuchenspender und Förderer der Leichtathletikabteilung. Ohne ihre Hilfe wäre eine Durchführung der vielen Veranstaltungen nicht möglich.

Ein erfolgreiches neues Jahr wünschen die Trainer der Leichtathletikabteilung

